

Aufnahme der Communauté Beit Yossef de Crans-Montana et du Canton du Valais CBYCM in den SIG

Im Frühjahr 2024 erfolgte das formelle Aufnahmegesuch der Communauté Beit Yossef de Crans-Montana et du Canton du Valais CBYCM. Die junge Gemeinde hat ihre ersten Aktivitäten 2022 aufgenommen und hat sich im März 2024 als Verein konstituiert. Einen detaillierten Beschrieb der Gemeinde finden Sie anbei.

→ **Die Geschäftsleitung des SIG empfiehlt den Delegierten eine Aufnahme der CBYCM in den SIG. Das CC hat bereits Kenntnis vom Aufnahmegesuch genommen.**

Das Aufnahmegesuch muss mit einem 2/3-Mehr von der Delegiertenversammlung genehmigt werden. Eine Aufnahme der CBYCM wäre die erste bzw. zweite Aufnahme einer neuer Mitgliedgemeinde in den SIG seit 1945.

Antrag
Demande
Richiesta

Zürich, 11.04.2024